
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Moradores do bairro Residencial Palmares, nos procuraram preocupados 

e incomodados com a grande incidência de animais de grande porte como cavalos, 

entre outros, soltos pelas ruas do bairro, alegam que os mesmos além da sujeira 

podem ocasionar riscos graves de acidentes com pessoas e veículos. 

 

               Portanto, solicitamos providências urgentes da Prefeitura e das Secretarias 

responsáveis quanto a problemática aqui exposta.  

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente os esclarecimentos da 

presente reivindicação. 

Sala das Sessões, 28 de junho de 2022 

  
Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE PROBLEMAS 

COM ANIMAIS DE GRANDE PORTE SOLTOS PELO 

BAIRRO RESIDENCIAL PALMARES, CONFORME 

ESPECIFICA. 
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